

## 自己の可能性に挑戦する！

今日は、1年次生が登校しました。学校に来るのはやっと3回目。制服のブラウスやワイシャツが白く輝いています。午前組も午後組も、遅刻者なし欠席者なしでした。さすがです。自分のクラスに入るのもまだまだ慣れない様子ですが、少しずつなじんでください。これから一年間、一緒に過ごす仲間達です。学年もクラスも、全員が一同に介せる日はもう少し先になりそうですが、全員が良い仲間になれると思います。先生方のサポートを受けつつ、自分にできることを見つけてください。楽しく充実した学校生活が送れますように。そのための第一歩が今日でしたね。これから、どうぞよろしく願いいたします。

## SCHOOL SHOT

5月22日(金)



検温チェックです。



その後、上履きに履き替えます。  
きれいに入れられています。



教室は密を避けた機の配置です。  
みんな、きちんとマスクを着けています。



夏の制服渡しも行われました。  
次に登校してくるときには、夏の制服に衣替えしてくる人もいそうです。

## こどもの館主催 マスクボランティア



こどもの館が主催しているマスクボランティアに、本校も協力しています。

協力を呼びかけたのは、以下の通りです。

- ・メッセージカード 1年次生・・・200枚
- ・マスク作製 2,3年次生・・・130セット

今日までに集まったものを、第1回目として館に届けました。皆さん、ご協力ありがとうございました。

次回のものも、同じように届けます。



これは、子供用のマスクです。

可愛いアップリケや飾りを付けている作品もあります。



こちらは大人用のマスクです。

播州織の生地が活かされています。

ここにも、可愛いアクセントが付けられたりしている作品がありました。

マスクに同封するためのメッセージカードは、1年次生のほぼ全員が書いてくれました。

こどもの館のスタッフさん達が、セッティングしてくださいます。皆さんの気持ちも届きますね。

